

えんじゅ

令和3年5月31日発行

松原小学校 N04

** 当面の主な行事予定 **

【 令和3年度 6月 】

- 1 (火)セーフティネット
- 2 (水)スポーツテスト
ちちろこ会奉仕作業
- 9 (水)委員会
- 14 (月)田植え(5年生)
- 17 (木)プール清掃
- 28 (月)プール開き

** 当面の主な行事予定 **

【 令和3年度 7月 】

- 1 (火)セーフティネット
- 15 (木)天体観測(4年生)
- 20 (火)1学期終業式
- 21 (水)個人面談1日目
- 22 (木)海の日
- 23 (金)スポーツの日
- 26 (月)個人面談2日目

絵 ~1年生~

1年生前に掲示していました。お日様の様子を1年生なりの感じ方で表しています。それぞれがきれいに彩色しています。同じお日様でも色や形が様々になっているところがおもしろいところです。



今後、図工の学習を重ねていく中で、色や形を表現する方法が多彩になってくることと思います。今後の作品が楽しみです。

おすすめの本 ~5月7日~

図書室の中央に陳列しています。多くの子供が見やすいように間隔を開けて並べています。自分の好みの本を読むのも楽しいですが、他の人がすすめている本を読んでみるのも楽しいのではないかと思います。おすすめの本を読むことが読書の幅を広げるきっかけになることを願っています。



折り返し ~デジタルも~

1学期も半分が過ぎました。昨年は6月が1学期のスタートとなりましたが、今年の6月は1学期の折り返しとなりました。新型コロナウイルス感染症拡大の影響で今年度も不自由な場面がありますが、本校では何とか学習活動を続けることができています。学校で学ぶことのできるありがたさをつくづく感じてるところです。

今年度当初から導入された児童1人1台のタブレット型コンピュータの活用も徐々に定着していっています。タブレット型コンピュータに組み込まれている学習ドリルを意欲的に行っている子供の姿もよく見かけます。6月からはタブレット型コンピュータの家庭への持ち帰り練習も始める予定です。

紙とデジタル、それぞれの長所を生かして学習を効果的に進めていきたいものです。

発芽 ~5月10日~



5年生が理科で実験していました。発芽の条件を確かめるためのものです。インゲン豆を材料に使っています。条件により発芽の様子が違ったものになっています。子供達が感じている発芽の条件は意外とあいまいなことが多いものです。実験を行うことで、実感を持った自然に対する正しい理解を獲得するようになってほしいと思います。

青虫 ~5月25日~

3年生前にはチョウの成長記録が掲示されています。透明のカップにはキャベツの葉・卵・青虫。青虫がごそごそ動いている姿も見受けられます。掲示には「チョウの卵、大きさ1mm、形は細長い、色は黄色」「幼虫はキャベツの葉をたくさん食べている」などの記録が残されています。



身近な生き物がすくすく成長する様子を観察する中で生命の不思議さやすばらしさを感じ、身の回りに起こる現象を科学的に見る習慣を身に付けていってほしいと思います。

避難訓練 ~5月26日~

くもり空の中、3時間目に行いました。今回は、授業中に地震および津波が起こったという想定で行いました。緊急地震速報の試験放送を利用しました。



「ただいまから試験放送を行います。強い揺れに備えてください。」「揺れがおさまるまでその場で待機しなさい。」の放送に続いて訓練を始めました。

まずは、シェイクアウト訓練。低い姿勢で机の下にもぐりこみ頭を守り待機しました。次に、運動場への一時避難。全校児童の人数確認を終えるまで3分20秒。続いて屋上への避難。全校児童の避難完了は避難開始から7分47秒でした。

屋上では、毎回行っているライフジャケットの着用訓練を行いました。1年生は小学校では初めての着用訓練でしたが6年生に手助けをしてもらいながら着用することができました。

訓練を重ねることで、まさかの時にしっかり備えることができたいと思います。